



つながりのステージの校長先生のお話 「心にひかり 口にうた」

新しい学年がスタートして2か月、であいのステージが終わり、つながりのステージが始まります。であいのステージははじめの会で「友達をもっともっと笑顔にしよう」のもと、1000人以上の笑顔が集まるなんてとても幸せなことだから、友達や先生のすてきなところをいっぱいみつける「であいのステージ」にしましようというお話をしました。毎朝たくさんの元気なあいさつをもらえて、私にとってとてもすてきな出会いがあった、であいのステージでした。皆さんも、一緒にいて気持ちよく過ごすことができるすてきな仲間と出会ったことと思います。

たくさんのすてきな出会いがあったので、この調子でもっともっと笑顔で仲間とつながっていく「つながりのステージ」になることを期待しています。

私は毎朝、たくさんの子とあいさつを交わしていますが、とてもうれしいのは、あいさつを返すだけでなく、今頑張っていることや、その日に楽しみにしていることを教えてくれる子がいることです。あいさつだけでなく、それに付け足しの言葉があったり笑顔やお辞儀がついたりすると、私のことを大切に思ってくれているのだと感じて幸せな気分になります。「つながる」とはこういうことです。

つながって幸せな気分になるものに、「聞く」があります。今も、私の話を一生懸命に聞いてくれていてうれしいのですが、皆さんもお話を聞いてもらってうれしいなと思ったことがあるでしょう。相手とつながりたいと思って話しているのに、どこか違う方を向いていたり、知らないふりをされたりしたら、悲しい気持ちになります。話をしている仲間のことを大切に思って心を込めて聞くと、それでお互い幸せな気分になります。「つながる」とはこういうことです。

もう一つ、つながって幸せな気分になるものに、「読書」があります。6月10日から6月17日までは、読書週間です。読書カードに記録したり読み聞かせの時間があったり、楽しい活動が計画されています。本を読むと、美しい言葉とたくさん出会います。そして出会った素敵な言葉が心とつながることで心がきれいになり、人を幸せにする行動や言葉遣いができるようになります。読書とつながると、そんないいことがあります。

袋井北小学校の校歌に、「心にひかり 口にうた」という歌詞があります。袋井北小学校の次の200周年に向けて新たにスタートする151年目。その年に出会った大切な仲間と心を光り輝かせ、口から美しい歌声や元気なあいさつの声を響き合わせることで、楽しく、幸せな毎日を過ごしましょう。これが私の願いです。

<袋井北小の一コマ>

(左) 掲揚台に鯉のぼりがあがりました。音楽室から元気な歌声が聞こえます「屋根より高い〜♪」

(右) 園芸委員の皆さんが丹精を込めて育て。パンジーで新入生をお迎えしました。その花を・・・

(下) 園芸委員の皆さんが、まだ枯れていない花を選んで希望する児童にプレゼント。長蛇の列ができました。



★★児童会の活動紹介★★

①ハッピー言葉の紹介

今年度、児童会では「ふわふわ言葉をたくさん使って、友達との関わりを増やそう」というめあてを立てました。子供たちの話し合いで「ふわふわ言葉や関わりを増やしたい」「まだこの学校にはちくちく言葉を使ってしまっている人がいる」という意見が出たそうです。児童会が毎朝の放送でふわふわ言葉を紹介しています。一部ですが紹介します。

○今日のハッピー言葉は、「さすがだね」です。「さすがだね」と言うと相手は、自分の行動に自信を持つことができ、言った自分も伝えて良かったなと嬉しい気持ちになります。今週のハッピー言葉は「一緒に遊ぼう!!」、「助かったよ」、「楽しかったよ」です。今週のハッピー言葉を使って、一週間を気持ちよく締めくくりましょう。

○今日のハッピー言葉は「その調子!」です。「その調子!」と言われると、嬉しくなり、更にやる気が出てきます。僕も算数でわからない問題があり「その調子!」と言われるたら、やる気が出て問題がすぐ解けました。みなさんも「その調子!」という言葉を使って、相手をハッピーな気持ちにさせてみてください。

②じゃんけん大会の開催

「全校の交流を深めるため、誰とでも仲良くできるようにしたい」という目的で、昼休みに開催しました。まず、各クラスの代表者2名が、ブロックに分かれてトーナメント形式で対戦し、その勝者で決勝トーナメントを行いました。決勝戦では、4年生の代表が6年生の代表を破って優勝しました。応援の児童も集まり、大成功でした。

○児童会メンバーのコメント

「いろいろな人が来てくれました。話も聞いてくれました。代表者への応援もすごくて、うれしかったと思います。代表者どうし、応援者どうしの仲が深まっていました。」
「改善点もありました。次のじゃんけん大会に生かしていきたいです。」

③保護猫活動

5月5日(こどもの日)に、北小の体育館で黒猫(子猫)が三匹見つかりました。児童会が「北小学校のみんなでなんとかしたい」と思い活動を進めています。エサ代や病院の検査代の確保のために募金活動を進め、すでに218の方が協力してくれました。協力いただいた皆さん、ありがとうございました。今後、引き取り手を探していくことになります(現在、本校職員の自宅で預かっています)。



【お知らせ】

4月に久能に遠鉄ストアが開店しました。通学路の安全確保のために、PTAや地域の皆様に見守り活動などのご協力をいただき、事故や事件の情報は寄せられていません。ありがとうございました。市役所でも自動車への注意喚起のために、歩道にポストコーンを設置してくれました。

【お願い】

- ①朝の送迎の際、路上駐車はご遠慮ください。
- ②欠席・遅刻等の連絡は朝8時までをお願いします。
- ③相談事はコドモンではなく「電話、連絡帳、本読みカード等」をお願いします。
- ④熱中症対策のためにも規則正しい生活を送れるようご指導ください。長時間のスマホやゲームの利用により生活リズムが乱れるケースが多いです。